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Texte de la question

Mme Stéphanie Galzy attire l'attention de M. le ministre délégué auprès du ministre de la transition écologique et de
la cohésion des territoires, chargé des transports, sur l'interdiction de circulation en France des EMS (système
modulaire européen) ou méga-camions permettant de transporter jusqu'à 60 tonnes de marchandises et / ou 49
palettes au lieu de 33 palettes. D'autres pays ont validé ce type de transport qui comporte de nombreux avantages,
tels que : limiter le nombre de camions sur les routes ; limiter le nombre de chauffeurs nécessaires, connaissant les
problèmes de recrutement de cette filière à horizon 2030 ; consommer moins de carburant, puisqu'à équivalence de
tonnage, 2 méga-camions consommeront moins de carburant que 3 camions actuels (-20 % de consommation) ;
détériorer beaucoup moins les routes, puisque ces camions sont équipés de plus d'essieux que les camions actuels.
De plus, de nombreux efforts sont réalisés par les industriels de l'énergie des transports par le développement des
biodiesels. Si certaines activités peuvent se diriger vers le rail, cela n'est pas forcément le cas pour d'autres activités,
tel le transport de produits frais, tel le e-commerce (en plein essor) et tout type de transport en flux tendu. Ces
transports se retrouvent pénalisés et demeurent plus coûteux en France qu'ailleurs pour le client final. Néanmoins, il
est certain que ce processus a besoin d'un cadre spécifique quant aux routes empruntées et aux trajets dédiés pour
réglementer ces EMS. Elle lui demande s'il va revenir sur cette décision et permettre à ces véhicules de circuler en
France.
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